



EN UN auténtico y viviente **Teatro de la República** se convirtió ayer la ceremonia por el aniversario de la **Constitución**. Como hace tiempo no se veía, el tradicional encuentro sirvió para que los **Poderes Legislativo** y **Judicial** le hablaran de frente al **Ejecutivo** sobre temas cruciales para el país.

DE ENTRADA, destacó el mensaje del anfitrión, el gobernador **Mauricio Kuri**, que muy claro dijo que para celebrar a la **Constitución**, lo primero es respetarla. ¡Ouch! Y contrario al clima de polarización que se genera desde **Palacio Nacional**, pidió restablecer algo básico: la convivencia pacífica y respetuosa entre los distintos actores políticos y sociales. Y para ser congruente con la idea, el gobernador panista le echó una flor al Presidente, al reconocerle la aplicación de sus programas sociales.

EL DIPUTADO **Santiago Creel**, que viene de una semana tormentosa, no se achicó y le entró al tema del "**Plan B"** electoral, señalándole a **AMLO** la necesidad de no caer en errores que podrían evitarse.

Y, CLARO, había mucha expectativa por escuchar a la nueva presidenta de la **Suprema Corte**, quien no decepcionó. El discurso de **Norma Lucía Piña** exigiendo respeto a la autonomía del **Poder Judicial** retumbó en el recinto ante los conocidos embates de la **4T**. Ojalá que **Andrés Manuel López Obrador** haya abierto los oídos del poder imperial a los reclamos republicanos.

MÁS DE UNO se pregunta por qué tanto amor de Morena y de la 4T hacia los gobernadores de Movimiento Ciudadano. Hace apenas unos días, Enrique Alfaro fue recibido en Bucareli por Adán Augusto López. Y más tarde el propio secretario de Gobernación viajó a Monterrey para ver a Samuel García

Y NO sólo eso: inclusive el Presidente salió en defensa del gobernador de **Nuevo León**, ante los intentos de panistas y priistas en el **Congreso** local por hacerle la vida de cuadritos. Estos cariñitos a las figuras naranjas no parecen gratuitos. Da la impresión de que los morenistas se están apresurando a ganarse el cariño de **MC**, ante la cada vez más cercana perspectiva de que este partido será el fiel de la balanza en las



elecciones de 2024. Y eso, claro, incluye la presidencial.

¡VAYA! Un globo de **China** causó gran revuelo en **Estados Unidos**, pues se cree que era espía. ¡Qué fácil se espantan! Peligro, el globo del falso **Estado del Bienestar** que sigue creciendo en **México**: se dan "apoyos" sin orden, ni control, no para el desarrollo de la gente, sino para el manejo de los votos. Pero no hay dinero que alcance para estarlo regalando. El gobierno cada vez tiene menos de dónde sacar recursos... y el globo de la ilusión sigue creciendo, así que cuando explote va a ser un escandalazo.